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Questo è il Parma!

      

 

  

Una squadra che ancora non riesce o non vuole rendere per quello che erano le aspettative,
alla luce di una ricca rosa (almeno sulla carta, ma deludente sul campo), che fino ad oggi ha
alternato cose discrete a tonfi clamorosi, con il risultato che su tante partite di campionato il
Parma ne ha perse ben dieci. L'incapacità della squadra di reagire alle prime avversità sono
palesi e ben poche volte la squadra è riuscita a raddrizzare un risultato dopo essere passata in
svantaggio. Tutto questo tra l'indifferenza totale di alcuni giocatori, arrivati ad un indossare una
maglia gloriosa e dal passato imgombrante, che senz'altro non hanno dimostrato le qualità per
cui erano stati presi ne tanto meno orgoglio e senso di responsabilità. I tifosi ormai da qualche
tempo hanno notato poca grinta in campo, poca rabbia e soprattutto una sensazione legittimata
 da gare disarmanti, per lo più che si sono ripetute nel tempo. Tutto quello che non vorremmo
vedere, soprattutto alla luce di un chiarimento avuto poco tempo fa, in cui era stato chiesto
esplicitamente impegno e senso di appartenenza fino alla fine del campionato. A questo punto
è chiaro a tutti che il bonus degli specchi e delle prese in giro è finito e dispiacerebbe vedere
altre prestazioni come quelle di Chiavari o altre. Di qui alla fine non ci sono più alibi, e tanto
meno parole di circostanza, per nascondere tanta indecenza alla luce di un campionato
equilibrato nel quale si poteva e doveva fare senz'altro di più. Non c'era la pretesa di vincerlo,
ma di onorarlo al meglio sì, anche perchè giocare nel Parma è e deve essere una grande
responsabilità ed esige anche grande impegno e senso di appartenenza. Quello che i tifosi
stanno dimostrando da qualche anno, da quel maledetto giorno in cui siamo falliti, ma che con
grande orgoglio ci ha fatto ripartire più forti ed entusiasti di prima. Oggi viviamo il primo vero
momento di difficoltà sportivo, e crediamo che sia giunta l'ora di dimostrare in modo nitido e
continuo che non si può più sbagliare, senza pause e scivoloni fuori luogo, alla ricerca di un
piazzamento onorevole, perchè Parma e la sua gente merita di più. Oggi vorremmo vedere sul
campo tutta quella voglia e quell'orgoglio più volte sventolato a parole, ma che fino ad ora non
ha avuto molti riscronti, consapevoli che c'è ancora molto da dire in questo campionato, tutti
insieme... FINO ALLA FINE! VIVA I BOYS, VIVA IL PARMA!!
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